
Herr Kessel: 
Eine Anregung der Bürgerinitiative L471 sollte bei einem Verkehrstermin im 

Dezember 2019 überprüft werden. Eine Rückfrage diesbezüglich beim 
Polizeipräsidium Bonn hat ergeben, dass diese Anregung entgegen der Zusage 

der Stadtverwaltung nicht geprüft wurde. Wie ist das möglich? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Das Schreiben der Bürgerinitiative wurde nach Mitteilung des zuständigen 
Fachbereiches Verkehr und Grünflächen in dem Verkehrstermin erörtert. Warum 

dies der Polizei nicht bekannt ist, kann von Seiten der Verwaltung nicht 
nachvollzogen werden. Es wird darum gebeten, das Antwortschreiben der Polizei 
der Verwaltung zur Verfügung zu stellen, damit der Sachverhalt geklärt werden 

kann.  
 


